

Dix-huit ans plus tard Jésus-Christ apparaît dans la synagogue de Nazareth. Il déroule le livre du prophète Isaïe et lit le passage suivant : " L'Esprit du Seigneur est sur moi ; c'est pourquoi il m'a oint et m'a envoyé évangéliser les pauvres, guérir ceux qui ont le cœur brisé, annoncer aux captifs leur délivrance et aux aveugles le recouvrement de la vue, mettre en liberté ceux qu'écrasent leurs fers, publier l'année salutaire du Seigneur et le jour de la rétribution." Puis repliant le livre il ajoute : " Aujourd'hui s'est accomplie en moi cette Ecriture que vous venez d'entendre." Aussitôt ses auditeurs se rappellent les humbles origines de ce nouveau prophète, ils se souviennent peut-être aussi de l'enfant de douze ans et, saisis de dépit et de colère, ils s'écrient ironiquement : " N'est-ce pas là le fils de Joseph le charpentier ? " et le chassant de la ville ils voulaient le mettre à mort.

Prenons garde de marcher sur la trace de ces Pharisiens, de nous irriter outre mesure lorsque nous sentons à côté de nous un homme supérieur, de le poursuivre de nos jalousies et de nos haines et de prendre, pour le lapider, les pierres de la calomnie.

Ne nous effrayons pas trop des jugements des hommes. S'ils ont de nous une fausse opinion, laissons passer le temps, il parlera plus haut que nos ennemis, il sera notre plus éloquent défenseur ; ayons surtout confiance en Dieu qui récompense chacun selon ses mérites.

Si nous sommes jeunes encore, incertains de notre avenir, imitons le Sauveur qui, pendant trente ans, s'est silencieusement préparé à la réalisation de l'œuvre du Père céleste.

FR. M. A. KNAPP,
des Fr. Prêch.

